

## **Betreff**

Radwegsituation an der Sauerbruchstraße-Westseite

Antrag zum Themengebiet Verkehr

**S. g. Damen und Herren, die Bürgerversammlung möge beschließen: Die Radwegsituation an der Sauerbruchstraße-Westseite soll im Abschnitt zwischen Max-Lebsche-Platz u. der Tischlerstraße verbessert werden, dazu würde m. E. auch eine Fahrbahnerneuerung gehören. Begründung: Seit Langem besteht die absolut unsinnige und unnötige Radwege-Situation auf der Westseite der Sauerbruchstraße zwischen Max-Lebsche-Platz und der Tischlerstraße: Da wird man immer wieder von Fußgängern beschimpft (und sogar zurecht, wie ich meine), weil man stadtauswärts nicht auf dem - baulich abgesetzten - Radweg fahren darf und stattdessen den per Verkehrszeichen 240 vorgeschriebenen Gehweg benutzt (gemeinsamer Rad- und Fußweg, siehe Bild)! Die meisten Fußgänger dort können verständlicherweise diese unsinnige Regelung nicht nachvollziehen bzw. erkennen! Der den nach Norden Fahrenden zugewiesene Radweg ist sicherlich schon deshalb entbehrlich, weil auf der Ostseite vorhanden.**